



玉島っ子だより

第18号 令和7年12月3日

文責：校長 森田 祐香

【学校教育目標】 たくましく まごころいっぱい しっかり考え まなびあう子どもの育成

話し方教室～第3弾最終回～を実施しました！

11月19日（水）、話し方教室の第3弾となる最終回を実施しました。前回まではオンラインでしたが、今回は対面式での実施でした。講師の木瀬武彰さん（成長戦略クリエーター）から、考え方を伝える工夫や相手の立場に立った表現方法を教えていただき、“伝わる”ための関わり方について体験を通して学びました。これまでの話し方教室での学びが活かされながら定着が図れるように、日々の表現活動において指導及び支援をしていきます。



4年生が、浜崎小学校とボッチャ体験で交流しました！

11月20日（木）、4年生が浜崎小の4年2組と一緒に、ボッチャ体験で交流しました。浜崎小の大人数の中に入ることに不安を抱く子もいましたが、ボッチャを通して、互いに声を掛け合ったり、ハイタッチをしたりしていました。大人数の中でも、自分らしさを發揮し、楽しく関わる姿が見られたことは大きな収穫です。



4年生は、総合的な学習の時間において、福祉について学習しています。今回は、パラスポーツを通して多様性を理解したり、受け入れたりすることの学びにつなげています。この日は、チョイソコ唐津の乗り合いタクシーを活用し、2グループに分かれて時間差での発着となりましたが、その時間差を活用して、浜崎駅周辺のバリアフリーについて調べることもできたようです。



持久走記録会、大健闘！応援ありがとうございました。

11月21日（金）、持久走記録会を実施しました。今年は、児童の司会進行により行い、子どもたちは、それぞれに目標を掲げて本番に臨み、1・2年生の選手宣誓の通り、最後まで懸命に走り抜きました。目標達成でき大喜びした子、悔しい思いをした子と様々ですが、頑張る子どもたちの姿に、感動をもらえたとの声もいただきました。記録や順位だけでなく、最後まで走り抜いた経験が、子どもたちの内側に確かな自信となって残ったことだと思います。応援にお越しいただいた皆様の拍手と声援が、子どもたちの力となりました。あたたかなご支援に感謝申し上げます。今回の頑張りをこれから学習や生活につなげてほしいと願っています。



6年生が、虹の松原清掃活動をしました！

11月27日(木)、6年生が虹の松原清掃活動を行いました。地域環境の保護と浜玉町の小中学生の交流を目的として、毎年、実施している活動です。玉島小の6年生は、浜崎小の6年3組と浜玉中の1年3組と同じグループとなり清掃活動を行いました。その中で、幼稚園の時の友達と再会して会話を楽しんだり、浜崎小の児童と友達になったりできたようです。



6年生は、来週には、浜崎小学校で半日過ごし交流することになっています。中学校進学へ向けて、不安感を軽減して、より楽しみに思い期待を抱くことにつながればと思います。

5年生が、理科の出前授業を受けました！

12月1日(月)、佐賀大学の準教授の森貞先生に理科の授業をしていただきました。「ものが水に“とける”しくみを勉強しよう」ということで、身近な物を取り上げ、溶ける仕組みや溶けるエネルギーについてお話をされました。少し難しい部分もあったようですが、物が溶けるとはどのような状態なのかを化学的に学ぶ時間になりました。難しい内容に触れることで、視野が広がり、知的好奇心や意欲にもつながっていくと考えています。学びの喜びや知的好奇心を育む機会として、このような学びを大切にしていきます。



明日、12月4日(木)は、「ふれあい もちつき会」です！

役員の皆さんを中心に「ぺったん！玉島っ子の笑顔でつなぐ もちつき！」とスローガンを掲げ、これまで準備を進めていただきました。もちつき会に向けて、保護者の皆さんには、道具や機械の提供、諸々の準備等をしていただきありがとうございます。そして、歴代会長会をはじめ地域の皆様にもご協力いただき、明日を迎えることとなります。初めての試みですので、どのようにことが運ぶか想定しにくいですが、スローガン通り『笑顔』があふれる時間になれば幸いです。明日は、よろしくお願ひいたします。